Ganz weit draußen am Ende des Regenbogens werde ich auf dich warten und wenn du dann endlich kommst werde ich sitzen bleiben mit verschränkten Armen über den Knien damit du nicht zu früh erfährst mit welcher Sehnsucht ich dich erwartet habe.



Nach einem Leben voller Arbeit, Liebe und Sorge für ihre Familie hat Gott der Herr unsere geliebte

Elisabeth Krupka

am 17. Jänner 2020, im 73. Lebensjahr, zu sich heimgeholt.

Die Verabschiedungsfeier findet am Freitag, dem 24. Jänner 2020, um 16 Uhr in der Friedhofskapelle Mayrhofen statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Kinder

Renate mit Thomas Andreas mit Ingrid Herbert mit Margit Hannes mit Sarah

Enkel

Daniel, Christoph, Theresa, Sofia und Florian

Schwägerin

Heidi

Neffe

Armin mit Vicki, Hannah und Emma sowie im Namen aller Freunde und Bekannten

Bestattung Kröll, Mayrhofen, Tel. 05285/64500, www.bestattung-kroell.at